

Bericht vom Adventsstricken am 12. Dezember 2021

Am 3. Adventswochenende 2021 trafen sich die Stricklieseln zum Adventstricken im GrundTreff. Leiterin Elke Wind hatte sich etwas Besonderes einfallen lassen. Keine Teilnehmerin wusste vorab, was gestrickt werden sollte. Jede hatte nur die Aufgabe, ein Nadelspiel und Wolle, die zum eigenen Winteroutfit passt, mitzubringen. Zuerst wurde aber ein großer Tisch weihnachtlich gedeckt und für das gemeinsame Frühstück vorbereitet.



Dann ging es los. Elke Wind verteilte den ersten Teil der Anleitung. „Ich habe noch nie so etwas in meinem Leben gestrickt und wusste nicht, was es wird.“ Das war die einstimmige Meinung, die aus der Gruppe geäußert wurde.



Aber Elke Wind verriet noch nichts und verteilte Teil zwei der Anleitung. „Ich und mein Nadelspiel werden keine Freunde“, war aus den Reihen zu hören.

Linkes Foto: So sah das Teil nach den ersten beiden Anleitungsteilen aus.

Elke grinste und sagte, dass man sich erstmal stärken sollte.



Danach wurde das Rätsel gelüftet. Es sollten japanische Handschuhe werden nach einer Anleitung von Bernd Kestler. So hatte noch keine Teilnehmerin Handschuhe gestrickt, denn es geht beim Daumen los. Dann werden die Handfläche und der Handrücken in einem Stück gestrickt, bis man dann zum Bündchen kommt. Der Daumen und die Fingerspitzen sind offen, ideal, um zum Beispiel das Handy oder das Navi zu bedienen.



Die Stricklieseln hatte großen Spaß dabei und einige sind in die Produktion von japanischen Handschuhen übergegangen. Mal sehen, welche Ideen Elke Wind als nächstes für die Stricklieseln hat. Neue Teilnehmer sind willkommen. Wie immer ist es der erste Schritt, dann ist der Bann gebrochen. Die Termine der Stricklieseln gibt es im „Blättchen“, in der meinOrt-App oder auf den Homepages www.grundtreff.de oder www.wind-kreativ.de unter Termine. Wir freuen uns auf strickenden oder häkelnden Zuwachs.